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Testing: Check operation of the fixture during daylight by covering the photocell with the box it came in. Do not 
use aluminum foil or other electrically conductive materials to cover the photocell. The Evluma integrated photocell 
doesn’t require a functional test once the flash (Step 7) has been verified. If a test is conducted, allow up to two 
minutes for the light to respond.

Photocontrol Failsafe™: The AreaMax begins collecting data immediately. Short daytime tests of the photocell 
will not affect the gathering of this data.
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Photocell Option 
Insert a twist lock photocell (not provided) into the photocell recepticle and install in accordance with the 
manufacturer’s instruction. Note: Photocells may vary. Some photocells may turn the light off and on over the first 
few minutes after power is applied. This does not indicate a defect. A defective photocell would operate with the light 
on at all times regardless of the time of day. Allow several minutes for the photocell to turn the fixture off. 
    	

EVLUMA AREAMAX®  INSTALLATION INSTRUCTIONS

THIS FIXTURE OPERATES ON 120-277 VOLT, 60 HZ CURRENT
WARNING! Disconnect power before wiring the fixture. High voltage may be present even when photocell removed. 
WARNING! Fixture must be installed in accordance of National Electrical Code (NEC) and any local codes.

Installation Instructions

1.	 Feed black and white wires (pigtails) through the mounting arm.

2.   Attach the AreaMax to the mounting arm using the two bolts 
      and the tenon clamp provided. The tenon clamp has been set  
      in position to accept a 1 1/4” diameter arm. Reverse to 
      accommodate a 2” diameter arm. 

      Mounting arm should be placed upon, or ‘stopped’ against, the  
      leveling steps. Install the luminaire in a straight or level 
      position using the leveling steps. Leveling steps are + /- 5° tilt: +5, 0, -5.

3.   Tighten bolts until fixture is tight on the arm. Alternate between bolts while tightening. 
      CAUTION:  Maximum torque limit of 75 inch-pounds. Do not over-tighten bolts.

4.	 A green ground screw is provided behind the access panel, if required. When installing a ground wire, route the wire 
under the access panel hinge side, laying it across the black rubber grommet containing the black and white power 
leads and connect to the green ground screw. Diagonal cutters may be used to clip the rubber at the top of the 
grommet to retain the wire. Workmanship to be in accordance with code for electrical installation.

5.	 Using wire connectors, connect the black wire to the load power supply wire, the white wire to the return power 
supply wire. WARNING! High voltage may be present even when the photocell is removed.

6.	 Insert photocell if photocell is required. Insert node if node is required. S7 receptacle required for operation with 
networked nodes. If using Evluma’s integrated photocell option, this step is not required.

7.	 Turn on power. UPON INSTALLATION THE AREAMAX WILL FLASH ONCE TO INDICATE THAT POWER IS 
CONNECTED AND LUMINAIRE IS IN OPERATION.
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Tests: Vérifiez le fonctionnement du luminaire en plein jour en recouvrant la cellule photoélectrique avec la boîte dans laquelle 
elle se trouve. N’utilisez pas de papier d’aluminium ou d’autres matériaux conducteurs d’électricité pour couvrir la cellule pho-
toélectrique. La cellule photoélectrique intégrée Evluma ne nécessite pas de test fonctionnel une fois que le flash de l’étape 7 a 
été constaté. Si un test est effectué, attendez jusqu’à deux minutes pour que la lumière réagisse.

Photocontrol Failsafe™: Le luminaire AreaMax commence immédiatement à collecter des données. De brefs essais 
diurnes de la cellule photoélectrique n’affecteront pas la collecte de ces données.
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EVLUMA AREAMAX® INSTRUCTIONS D’INSTALLATION 
CE LUMINAIRE FONCTIONNE À UNE TENSION DE 120 À 277 V, 60 HZ.
AVERTISSEMENT! Coupez le courant avant de procéder au câblage du luminaire. Une tension élevée peut persister, même si la 
cellule photoélectrique a été retirée. 
AVERTISSEMENT!  Le luminaire doit être installé dans le respect des exigences du Code national de l’électricité (NEC) et de tous 
les codes locaux.

Option cellule photoélectrique  
Insérez une cellule photoélectrique à verrouillage rotatif (non fournie) dans la prise pour cellule photoélectrique et l’installer 
conformément aux instructions du fabricant. Remarque: Les cellules photoélectriques peuvent être différentes les unes des autres. 
Certaines cellules photoélectriques éteignent et allument le luminaire pendant les quelques minutes qui suivent la mise sous 
tension. Cela n’est pas un défaut. Une cellule photoélectrique défectueuse laisse la lumière allumée en permanence, quelle que 
soit l’heure de la journée. Attendez quelques minutes pour que la cellule photoélectrique éteigne le luminaire. 

Instructions d’installation

1.   Faites passer les fils noir et blanc (queue de cochon) dans la bras de montage.

2.   Fixez le luminaire AreaMax à la bras de montage à l’aide des 
      deux boulons et du collier à tenon fournis. Le collier à tenon a 
      été réglé pour un bras de 31 mm ou 1-1/4 po de diamètre.
      Inversez pour une barre de 50 mm ou 2 po de diamètre.  

      
      Le bras de montage doit être placé contre les marches de nivellement. Installez le luminaire en position droite ou à 
      niveau à l’aide des crans de niveau. Les crans de niveau ajoutent ou retirent un angle d’inclinaison de +/- 5°: +5, 0, -5.

3.   Serrez les boulons jusqu’à ce que le luminaire soit immobile sur la barre. Alternez entre les boulons lors du serrage. 
      ATTENTION:  Serrez à un couple maximum de 100 N.m/75 po-lb. Ne pas serrer les boulons en excès.

4.   Une vis de mise à la terre verte est prévue derrière le panneau d’accès, si nécessaire. Lors de la pose d’un câble 
      de mise à la terre, acheminez le câble sous la charnière du panneau d’accès, en le faisant passer par le passe-fil en 
      caoutchouc noir contenant les fils d’alimentation noir et blanc et en le connectant à la vis de mise à la terre verte. 
      Utilisez des pinces coupantes diagonales pour couper le caoutchouc au sommet du passe-fil pour immobiliser le fil. 
      L’exécution des travaux doit être conforme au code de l’installation électrique.

5.	 À l’aide de connecteurs de fils, cConnectez le fil noir au fil d’alimentation de la charge, le fil blanc au fil d’alimentation 
de retour. AVERTISSEMENT! Une tension élevée peut persister, même si la cellule photoélectrique a été retirée.

6.   Insérez la cellule photoélectrique le cas échéant. Insérer un nœud réseau s’il est requis. Pour utiliser des nœuds 
      réseau, vous avez besoin d’une prise S7. Si vous avez l’option cellule photoélectrique intégrée Evluma, cette étape 
      n’est pas nécessaire.

6.	 Mettez sous tension. LORS DE L’INSTALLATION, LE LUMINAIRE AREAMAX CLIGNOTE UNE FOIS POUR INDIQUER 
QUE L’ALIMENTATION EST CONNECTÉE ET QUE LE LUMINAIRE FONCTIONNE.
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